

11. bis 19. März 2020





Der Bankenverband Hessen hat zwei neue stellvertretende Vorstandsvorsit-

zende gewählt. Matthias Buck (Foto links), Global Head Strategy Corporate Bank und Chief Transformation Officer Corporate Bank bei der Deutschen Bank, wird auf Tilman Wittershagen folgen. Dr. Matthias Bock (Foto rechts), Vorstandsmitglied und General Counsel der Goldman Sachs Bank Europe, tritt die Nachfolge von Dr. Lutz Raettig an.

Tanja Bender wurde am 11. März 2020 zur Leiterin der Niederlassung Deutschland und Österreich der Fondsgesellschaft Candriam ernannt. Sie übernimmt die Aufgaben von Achim Gilbert, der sich anderen Aufgaben bei Candriam widmen wird. Tanja Bender ist seit 2018 bei Candriam als Senior Client Relationship Manager und war zuvor bei Métropole Gestion tätig.



Der Aufsichtsrat der Deutschen Börse hat Heike Eckert zum Vorstandsmitglied mit Wirkung zum 1. Juli 2020 bestellt. Sie folgt auf Hauke Stars, wel-

che Ende Juni 2020 den Vorstand der Deutschen Börse verlassen wird. Derzeit ist Eckert Vorstandsmitglied bei Eurex Clearing und war vorher bereits für die Deutsche Börse als Managerin in verschiedenen Positionen tätig.

Kathrin Kerls übernimmt ab 1. April 2020 den Vorsitz der Geschäftsführung der BMW Bank. Sie folgt auf Hans-Jürgen Cohrs, der am 1. April sein Amt niederlegen, Kerls aber bis zum 30. Juni 2020 bei der Einarbeitung begleiten wird. Kathrin Kerls war zuvor bei der Unicredit Bank in verschiedenen leitenden Positionen tätig.

Hauck & Aufhäuser Fund Services hat mit Wendelin Schmitt ab 15. März dieses Jahres ein neues Vorstandsmitglied. Zuvor war Schmitt Abteilungsleiter für Investmentfonds-Kunden im Geschäftsfeld Fondsdienstleistungen bei der DZ Privatbank.

Sparkassen-Finanzgruppe

Christophe Braouet, Leiter des Bereichs Zielkundenmanagement für institutionelle Kunden bei der Helaba, ist zum 31. März 2020 in den Vorruhestand getreten. Den Bereich leitete er seit 2003. Thomas Leicher vom Bereich Capital Markets wird Braouets Aufgaben in Zukunft übernehmen.

Sascha Matheis tritt zum 1. Juni 2020 als Generalbevollmächtigter in die Geschäftsleitung der LBS Saar ein. Der aktuelle Sprecher der Geschäftsleitung, Michael Wegner, wird in den Vorstand der LBS Ost wechseln. Bis zu seinem Wechsel verantwortet Matheis den Bereich Kreditmanagement und Spezialfinanzierung bei der Wüstenrot Bausparkasse.



Der Verwaltungsrat der Frankfurter Sparkasse hat Dr. Sven Matthiesen zum neuen Vorstandsmitglied ernannt. Spätestens zum 1. September 2020 wird er

seine Tätigkeit aufnehmen. Er übernimmt die Aufgaben von Stephan Bruhn, der zum 31. August 2020 sein Amt niederlegt. Matthiesen wechselt von der Helaba, wo er als Leiter des Bereichs Vorstandsstab und Konzernstrategie tätig war.

Genossenschaftliche Finanzgruppe

Der Aufsichtsrat der Volksbank Baden-Baden Rastatt hat Hans Rudolf Zeisl zum 1. März dieses Jahres als Vorstandsvorsitzenden berufen. Er folgt auf Thomas Pörings, dessen Vertrag in diesem Jahr ausgelaufen wäre, der sein Amt jedoch vorzeitig niedergelegt hatte.

Feier-Tage

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bonndorf-Stühlingen, Theo Binninger, hat am 29. März 2020 sein 60. Lebensjahr vollendet.

Am 31. März hat Uwe Haddenhorst, Vorstandsmitglied im Ruhestand der Sparkasse Duisburg, seinen 65. Geburtstag gefeiert.

Oswald Kipfer, Vorstandsvorsitzender im Ruhestand der Sparkasse Nürnberg, hat am 30. März 2020 sein 85. Lebensjahr vollendet.



Die starken Zahlen der DZ Bank dürften auch Wolfgang Kirsch noch einmal gefreut haben. Zeigen diese doch, dass er ein wirklich gut aufgestelltes Haus an

seine beiden Nachfolger übergeben hat. Denn vermutlich wäre die DZ Bank und damit auch die gesamte genossenschaftliche Finanzgruppe heute nicht da, wo sie steht, hätte sich der gebürtige Rheinländer nicht 2002 zum Wechsel von der Deutschen Bank zur DZ Bank entschieden. 2006 übernahm er den Vorstandsvorsitz, führte das Spitzeninstitut durch die Finanzkrise, richtete es konsequent an den Bedürfnissen der Volksbanken und Raiffeisenbanken aus und schaffte schließlich 2016 sogar den Zusammenschluss der beiden verbliebenen Zentralbanken DZ Bank und WGZ Bank. Am 19. März feierte Wolfgang Kirsch seinen 65. Geburtstag. Die Redaktion gratuliert ihrem Herausgeber sehr herzlich! P.O.

Koos Timmermans, ehemaliger Finanzvorstand der ING Groep, wurde am 12. März dieses Jahres 60 Jahre alt.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volksund Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.